

## 紅央新聞第五十二号

2019. 2月

性游戏人

冬の寒さの中に温かさも感じるようになってきましたね。生徒会室も小規模な大掃除を行 い、新年度に向けて清々しい気持ちで活動を始めることができました。

三学期は行事もぐっと減り、オフシーズンという部活も多いかと思います。検定試験を受け たりトレーニングをしたりと、自分の能力を高める時間を作ってみてはいかがですか?

## 部活動活動記 〔軽音楽部〕

学生らしいパワフルな音色が、音楽室を満たす。私たち編集部は軽音楽部に取材協力をお願いし、放課後に行 われたライブも見学させていただいた。

Q1 活動日と活動内容は?

月曜日から金曜日、シフト制です。各バンドでの練習、校内ライブ、 文化祭、合同ライブ、オリジナル曲の作成を行っています。

- Q2 部員数は何人ですか?
- 25人、7バンドあります。
- Q3 第16回高等学校総合文化祭軽音楽コンクール決勝進出おめでとうございます。いかがでしたか? ありがとうございます。照明や音響も本格的でとても楽しく演奏できました。コンクールのレベルは高く、ど の学校も輝いていて素晴らしい曲ばかりでした。
- Q4 大変なことや楽しいことを教えてください。

練習してくるのが当たり前という認識なので、自分の時間を作ることが難しいです。でも、音を合わせて曲が 完成した時やライブで盛り上がった時、練習してきてよかったなあと思いますね。

Q5 あなたにとって軽音楽部とは?

## 家族です!

O6 最後に、宣伝したい内容があれば教えてください。

3月18日に音楽室Aで引退ライブがあります。13時からと15時からの2公演です。ぜひ来てください。



り、中3の東京見学の事前 学習を行っています。

中3は現在卒業を祝う 会のビデオの制作に力 を入れています。

自己研鑽の冬から、新しい春 を迎える準備を今から整え ましょう。友情を大切にして 勉学に励んでください。

高1は高2での 研修旅行の準備 が着々と進んで います。2月中 には班ごとにま とめた事前学習 を発表する予定 です。

スキー合宿も無事終了 しました。中1は中2 の校外研修に向け、準 備が始まります。

> スカート丈や第一ボタ ンなど基本的な校則を 守る人が増えれば、生 徒の自主性が認められ 校則を少しずつ変えら れる。左側通行や挨拶 などを徹底しよう。

